



BUSCAR



ÚLTIMA

[Video] Protestas en calle 26 tienen colapsada la movilidad en importante sector de Bogotá

HORA

# Ecopetrol sufre por culpa de su nuevo presidente: acción registra su peor caída en meses

Las acciones de **Ecopetrol** y ADR se descuelgan en bolsa luego de las controversiales declaraciones de su nuevo presidente.

**ECONOMÍA** — Actualizado: 2023-04-25 13:18:53 | Tiempo de lectura: 6 min

f COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Twitter: @petrogustavo

ESCUCHA  
ESTE ARTICULO

00:00 / ...

Por:



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

La acción de **Ecopetrol** ha tenido este martes, 25 de abril de 2023, un comportamiento negativo en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), así como su ADR en la Bolsa de Nueva York.

A las 11:34 de la mañana (hora de Colombia), la acción de **Ecopetrol** en la bvc caía 5,24 % y se cotizaba en \$ 2.260; es decir, que ha perdido solo en esta jornada alrededor de \$ 125 frente a su cierre anterior.

(Vea también: [¿Cuántos salarios mínimos ganará el nuevo presidente de Ecopetrol? Sueldo está muy jugoso](#))

Pero, [¿cuáles son las razones de la fuerte caída en la acción de Ecopetrol? El lunes 24 de abril de 2023 asumió su cargo el nuevo presidente de la compañía, Ricardo Ros Borrero, dejando atrás al legado que dejó Felice](#)

compañía, Ricardo Roa Barragán, dejando atrás el legado que dejó Felipe Bayón, quien se encargó de llevar a la petrolera estatal a utilidades históricas y de ser la empresa líder en Colombia de la transición energética.

Al dejar Bayón la vara alta en su gestión, Roa Barragán deberá asumir el reto de darle continuidad a que Ecopetrol siga siendo la compañía exitosa conoció el país y sus accionistas en la más reciente Asamblea de Accionistas.

En su primer encuentro con medio de comunicación, el nuevo presidente de la empresa más grande del país aseguró que “no vamos a matar la gallina de los huevos de oro, vamos a cuidarla”, pero añadió que la compañía va a tener mejores prácticas.

(Vea también: Presidente de Ecopetrol, dudoso con futuro de actividad que Petro no quiere en Colombia)

Pese a intentar dar un mensaje de calma al país, sector y, por supuesto, los accionistas, la acción de Ecopetrol este martes amaneció teñida de rojo.

## Por qué cayó la acción de Ecopetrol

**Valora Analitik** habló con algunos analistas del mercado para conocer en detalle qué estaba pasando con la acción de Ecopetrol. Por ejemplo, **Arnoldo Casas, analista senior de Credicorp Capital**, precisó que el comportamiento negativo se debía a dos factores:

- **Declaraciones del nuevo presidente de la petrolera colombiana.**
- **A la caída normal que tienen las acciones una vez entran en periodo de exdividendo.**

De acuerdo con Casas, sucede lo mismo cuando se revisa el comportamiento del ADR de Ecopetrol en Wall Street.

---

Publicidad

---

### LO ÚLTIMO

#### ECONOMÍA

"El trabajo es fatal": colombiano bajó de la nube a migrantes que quieren llegar a España

Hace 23 mins

#### ECONOMÍA

Gobierno insiste en que reforma costaría \$ 114 billones y le hacen alerta: "Se quebraría"

Hace 1 hora

#### ECONOMÍA

A Petro le hacen reparos dentro del Gobierno por tema de subsidios: "Trampa a la pobreza"

Hace 3 horas

Por su parte, **Omar Suárez, analista de renta variable de Casa de Bolsa**, coincide en que hay varias razones que presionan a la acción a la baja.



“Hay varias razones: por un lado, la fecha exdividendo del ADR. Dos, pues está cayendo el precio del petróleo -esta mañana estaba bajando-, entonces esto también genera presiones bajistas en la acción. Y, tres, seguramente las declaraciones del presidente de **Ecopetrol** abren la puerta a algunos de los temas que se venían hablando desde que entró el nuevo Gobierno de Colombia”.

## LEE TAMBIÉN



“No habrá nuevos contratos”: presidente de **Ecopetrol**, sobre exploración de petróleo



Presidente de **Ecopetrol** dijo qué le espera a la empresa en próximos años; ¿peligra su futuro?



Entre tanto, **Felipe Campos, gerente de Inversión y Estrategia de Alianza Valores**, le expuso a **Valora Analitik** algunas de las razones de las pérdidas de la acción de **Ecopetrol** en bolsa:

Publicidad

“-13 % que cae el ADR de **Ecopetrol**, -7 % es el periodo exdividendo (si compras la acción hoy ya no te ganas el dividendo del 7 %). 1 % o 2 % tiene que ver con la caída de petroleras mundiales (XLE cayendo 2 %), y el 3 % - 4 % restante podrían ser algunas afirmaciones del nuevo presidente de la petrolera”, expuso Campos.

*Del -13% que cae el ADR de **Ecopetrol**, -7% es el periodo ex-dividendo (si compras la acción hoy ya no te ganas el dividendo del 7%). 1% o 2% caída de petroleras mundiales (XLE cayendo 2%) y el 3%-4% restante si creo que son algunas afirmaciones del nuevo presidente. [pic.twitter.com/f5WlmSfF7M](https://pic.twitter.com/f5WlmSfF7M)*

— Felipe Campos (@FelipeCamposPC) [April 25, 2023](#)

En Twitter también se han manifestado los analistas económicos como **Alberto Bernal** quien aseguró que “esto NO es función de que **Ecopetrol** esté transaccionando exdividendo. Es por los comentarios esquizofrénicos sobre el futuro de la compañía que soltó el nuevo CEO esta mañana. En serio, no hay derecho que destruyan así todo lo que ha costado tanto construir”.



— **Alberto Bernal (@AlbertoBernalle)** [April 25, 2023](#)

Además, el exsuperintendente de sociedades, Luis Vélez, indicó que “el presidente de **Ecopetrol** destruyó \$15 billones de valor en 15 minutos de entrevista radial. Esto debe ser un récord mundial”. Refiriéndose a las declaraciones de no firmar nuevos contratos de exploración de petróleo y gas.

Publicidad

*El presidente de **Ecopetrol** nos confirma que **Ecopetrol** dejará de ser una compañía petrolera por decreto presidencial. Esto puede ser el detrimento patrimonial más grande de la historia de Colombia. <https://t.co/q845AQW5PU>*

— Luis G Velez (@lgvelezc) [April 25, 2023](#)

Adicionalmente, el académico Sergio Cabrales precisó que, con las declaraciones del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, sobre no firmar nuevos contratos, **el ADR de la compañía en la Bolsa de Valores de Nueva York cayó 12,23 %**, lo que implica una pérdida de US\$2.250 millones (\$15 billones) en su valor de mercado.

implica una pérdida de 3,350 millones (\$15 billones) en su valor de mercado.  
"No más nuevos contratos de exploración en Colombia" Presidente de **Ecopetrol**,  
Ricardo Roa: -12.23%, lo que implica una pérdida de 3,350 millones de dólares  
(15 billones de pesos) en su valor de mercado: <https://t.co/PJ4TDqdd0V>  
[pic.twitter.com/pUgpY4tUcD](https://t.co/pUgpY4tUcD)

— Sergio Cabrales (@SergioCabrales) [April 25, 2023](#)

De este modo el mercado seguirá expectante a las novedades que surjan tras la llegada de Ricardo Roa a la presidencia de **Ecopetrol**.

Publicidad



### SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

[SUSCRIBIRME](#)

[Acepto términos y condiciones](#)

#### Temas Relacionados:

Publicidad



**Luis G Velez**  
@lgvelezc · [Seguir](#)



El presidente de Ecopetrol nos confirma que Ecopetrol dejará de ser una compañía petrolera por decreto presidencial. Esto puede ser el detrimento patrimonial más grande de la historia de Colombia.



**Cristina Carrizosa** @CCarrizosaC

Confirma Ricardo Roa que en la práctica van a acabar Ecopetrol y que nos convertiremos en importadores de gas de Venezuela.

7:55 a. m. · 25 abr. 2023 i

❤️ 308 💬 Responder 📤 Compartir

[Leer 19 respuestas](#)

Adicionalmente, el académico Sergio Cabrales precisó que, con las declaraciones del presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, sobre no firmar nuevos contratos, **el ADR de la compañía en la Bolsa de Valores de Nueva York cayó 12,23 %**, lo que implica una pérdida de US\$3.350 millones (\$15 billones) en su valor de mercado.



**Sergio Cabrales** ✓  
@SergioCabrales · [Seguir](#)

